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文化活動の成果を発表
ùþܳࢢज़ࡇ

　市芸術祭が開催され、10月24、25の両日は作品展
示と舞台発表、11月22日は演劇発表が行われました。
　作品展示は西根地区体育館、舞台発表は西根地区
市民センターで行われ、市民の皆さんや市内の児童
生徒の芸術作品や芸能・音楽発表の鑑賞に多くの人
が来場しました。演劇発表は、荒屋コミュニティセ
ンターで劇団「ふるさと発信株式会社」が第18回公演

「エダニク」を披露。食肉処理場を舞台に起こる騒動
を時折笑いを交えて演じ、来場者を楽しませました。࡞ؑʹଟ͘ͷਓग़ʢ10݄2ûɺࠜ۠ମҭؗʣ
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意識高め火災に備える
࿅܇ޚࡂՐࢢ

　市火災防御訓練が11月８日、平笠小学校周辺で行
われました。
　訓練は、大規模な地震が発生し、ライフラインが
損壊、同校から出火したことを想定。これまでの訓
練では最長となる１㌔の消防ホース延長による放水
訓練やタブレット端末を利用した避難者名簿作成な
どが行われました。また、訓練に参加した地域住民
の皆さんや同校児童は、煙体験や通報訓練などを行
い、防火意識を高めました。 ফॺһ͔Βਖ਼͍͠௨ใΛֶͿฏּখֶࣇߍಐ

奉仕の気持ちを再確認
ୈ̕ճࢢϘϥンςΟΞͷू͍

　第９回市ボランティアの集いが11月13日、市総合
福祉センターで開催されました。
　集いには、関係者やボランティアに興味がある人
ら約120人が出席。県内で傾聴活動を行う「思縁 つな
がり」の伊藤實代表が「人との関わりから得るもの」
と題し、日ごろの活動内容を紹介しました。伊藤さ
んは「想像して話を聴くことが大事。話すことで楽に
なってもらえます」と、相手の立場になり考えること
の重要性を呼び掛けました。ʮࢥԑ�ͭͳ͕Γʯͷ໊শͷ༝དྷΛհ͢Δҏ౻መද

祝福に満ちる結婚60年
μΠϠϞンυࠗΛॕ͏ձ

　市ダイヤモンド婚を祝う会が10月29日、西根地区
市民センターで開催されました。
　ダイヤモンド婚とは、結婚60年を記念するもので、
当日は、市内対象55組の夫婦のうち27組が出席。会
では、寺田保育所の園児による歌や踊りなどが披露
され、出席者を祝福しました。中村謙藏さん（88）、
九二子さん（80）＝鹿野＝は「互いがかけがえのない
存在。いろんな苦労はあったけど、健康にここまで
これて感無量です」と、喜びをあらわにしました。 ରͷ්ʹ݁ࠗý0ه೦ͷ๙ঢ়͕ଃΒΕ·ͨ͠

生産者自慢の食材披露
ୈ̎ճ八幡平ͷ͏·͍৯ࡐΛΔൃදձ

　第２回八幡平のうまい食材を知る発表会（市商工会
主催）が11月11日、大更コミュニティセンターで開催さ
れ、市内の宿泊・飲食業者ら約70人が出席しました。
　会では、市内８生産者が調理例を示しながら食材の
魅力を紹介。出席者と情報交換しながら、素材の活用
法などを探りました。また、あっぴ亭（赤坂田）の関伸太
郎さん（28）は、市の食材を複数使ったラーメン「八幡平
ホワイト」を提供し、「市の名物にできれば」と、構想展
開の意気込みを述べました。 ੜͨ͠࢈ϫαϏΛհ͢Δ҆ൺਗ਼ྲྀࢁѮԂͷখધԂओ

まちづくりにヒントを
ùþ҆ؠ༑ձߨࡁܦԋձ

　27年度安代岩友会経済講演会が10月28日、新安比
温泉静流閣で開催されました。
　会には、地域の人や関係者約50人が出席。旧安代町
出身で、現在は札幌市で「Noenびれっじ」の代表とし
て活躍するさとうたくま氏が、自身の経験などを紹介
しながら、まちづくりについて講演を行いました。さ
とうさんは「企業経営は人（相手）があってこそ。それ
は、まちづくりにも通ずる」と、地域づくりのヒント
を示しました。͜Ε·ͰͷྺܦΛͱʹߨԋ͢Δ͞ͱ͏ͨ͘·ࢯ
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